

LES CANDIDATS À LA PRÉFECTURE

André Genest

Veut relever le défi d'un second mandat comme préfet de la MRC des Pays-d'en-Haut.



L'actuel préfet André Genest brigue un second mandat. Intègre, rassembleur, fort d'une expérience impressionnante dans le monde municipal, André Genest a démontré sa capacité de concrétiser de nombreux dossiers dans l'harmonie, dont : Internet haute vitesse, accès au réseau plein air, aide à des organismes culturels. De plus, la centralisation de la récupération des matières résiduelles a permis de réaliser des économies substantielles. Grâce à lui, le centre sportif incluant la piscine, dont le projet qui trainait depuis 20 ans, ouvrira ses portes en 2022. Passionné et à l'écoute, il s'engage à soutenir la culture, les chambres de commerce et l'achat local, à attirer de la main-d'œuvre et prévoir des logements abordables pour les aînés et les travailleurs, préserver l'environnement, poursuivre l'étendue de l'accès Internet. www.andregenest.net.

Marie-Eve Ouellette

Candidate à la préfecture MRC Pays-d'en-Haut et Consultante en communication sociale.



Ma plateforme électorale est le fruit de ma vision, de ce que peut créer ensemble, une communauté de valeurs, créative et concertée. Elle représente les **cinq assises d'un développement durable** dans la MRC Pays-d'en-Haut : 1) Concertation, communication et rayonnement de la com-

munauté; 2) Développement social et culturel créatif; 3) Protection de l'environnement et aménagement visionnaire du territoire; 4) Développement économique vert et prospère; 5) Développement durable et harmonieux.

Le **développement harmonieux visionnaire** commence par le rassemblement des forces vives, la concertation et la **participation citoyenne**. Puis, intervient l'établissement d'une **charte de valeurs** de la communauté, d'une identité distincte et d'un positionnement fort. Au cœur de ma vision, s'exprime l'ambition d'amener la MRC des Pays-d'en-Haut **vers une représentation politique plus accessible et une communication directe vers la communauté**.

Martin Nadon

Citoyen de Piedmont depuis 25 ans, j'ai fait carrière dans le milieu municipal comme avocat et directeur général de ville.



En 2016-2017, j'ai été coordonnateur de la Table des Préfets des Laurentides. Pendant 15 ans, j'ai occupé des postes de direction aux Nations-Unies et réalisé des missions pour différentes organisations internationales. En plus de ma licence en droit, je détiens un baccalauréat en Science politique de même qu'une maîtrise en Administration publique. Ma principale priorité est la protection de notre beau territoire et de ses milieux naturels, surtout depuis le boom immobilier sans précédent que nous connaissons actuellement. Je veux également mieux faire connaître la MRC et lui donner le leadership et le dynamisme qui ont fait défaut au cours des dernières années.

À LA MRC DES PAYS-D'EN-HAUT LE 7 NOVEMBRE 2021

ÉVITONS QU'UNE FORÊT DISPARAISSE



Alors que des centaines de citoyens ont déjà su protéger 58 hectares de la forêt Héritage, évitons que 33 hectares voisins puissent disparaître. Arbres, faune, tourbière, milieux humides seront à long terme protégés. Et tout autant notre plaisir d'en profiter. Nous devons toutefois saisir l'occasion qui s'offre présentement. Héritage Plein Air du Nord a besoin de votre don d'ici le 31 octobre. **Participez à sauver une forêt.**



FAITES UN DON
heritagedunord.org

